

XPRESS

Sasaran Fisik Pembuatan Talud Tebing Jalan Terus Dikebut Satgas TMMD 121 Kodim Rembang

Agung widodo - REMBANG.XPRESS.CO.ID

Aug 16, 2024 - 07:13



Foto: Satgas Melakukan Pembuatan Jalan Makadam dan Rabat Beton Sasaran Fisik TMMD Reguler ke-121 Kodim 0720/Rembang di Desa Labuhan Kidul Kecamatan Sluke Kabupaten Rembang Jawa Tengah, Jum'at (16/08/2024).

REMBANG- Selain melaksanakan pembuatan jalan Makadam dan Rabat Beton

salah satu sasaran fisik TMMD Reguler ke-121 Kodim 0720/Rembang yang lain ada juga pembangunan Talud Tebing Jalan sebagai paket komplitnya.

Karena pengerjaan jalan Makadam sudah hampir selesai, maka tugas anggota Satgas TMMD Kodim Rembang sekarang adalah mengerjakan pembangunan Talud Tebing Jalan.

"Ya karena antusias warga yang ikut bekerja bersama Satgas TNI sangat tinggi, maka pembangunan talud dan gorong gorong sudah mulai bisa dilihat hasilnya," ujar Danramil Sluke Kapten Cba Yuli Eko, di lokasi TMMD Reguler ke-121 Kodim Rembang Desa Labuhan Kidul, Kecamatan Sluke Kabupaten Rembang Jawa Tengah, Jum'at (16/8/2024).

Danramil Sluke mengungkapkan, bahwa dalam pembangunan talud tersebut memang cukup berat, hanya saja berkat pengerahan warga yang maksimal, saling bahu membahu antara Satgas TMMD dan sejumlah unsur lain, sehingga talud pun sudah hampir selesai.



Kapten Cba Yuli menambahkan, anggota Satgas bersama warga saling bahu membahu secara kompak melakukan pekerjaan, agar makadam dan talud cepat selesai.

"Pekerjaan berat kalau dikerjakan secara bersama-sama pasti akan lebih ringan," ungkap Danramil.

Ia menambahkan, anggota Satgas dan warga bergotong-royong menyelesaikan pembangunan talud tersebut.

Diharapkan dengan semangat gotong royong pembangunan talud ini bisa terselesaikan dalam batas waktu yang telah ditentukan," imbuhnya.

"Talud sangat vital bagi ketahanan jalan, saya berharap dengan talud ini jalan

juga menjadi kuat dan awet, karena dengan adanya talud dapat meminimalisir terkena hempasan air yang mengakibatkan jalan longsor," tutup Danramil.